



2 Pièces

50 m²

Réf. W-02XWL2

439 000 €

Paris 20^{ème}

Appartement à vendre (75020)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Quartier Plaine-Paris XXème, proche du métro Métro Nation, Avron, et Buzenval. Au pied des commerces, dans une copropriété sécurisée avec gardien, Engel & Völkers vous propose ce 2 pièces d'une superficie de 49.32 m² loi Carrez avec une terrasse de 59 m². Il se compose d'une entrée, d'un séjour de 20 m² donnant sur une terrasse de 59m, d'une cuisine équipée, d'une chambre, d'une salle de bain, et d'un WC. Une cave en sous-sol complète ce bien. Local vélos/poussettes dans la copropriété. L'appartement vous séduira par sa luminosité, sa grande terrasse, et son plan sans perte d'espace. Copropriété ...

In the Plaine district of the 20th arrondissement of Paris, close to the Nation, Avron and Buzenval metro stations. At the foot of the shops in a secure condominium with caretaker, Engel & Völkers offers this 2-room flat with a surface area of 49.32 sqm (Carrez law) and a 59 sqm terrace. It comprises an entrance hall, a 20 sqm living room opening onto a 59 sqm terrace, a fitted kitchen, a bedroom, a bathroom and a toilet. A basement cellar completes the property. Bicycle and pushchair storage in the condominium. This flat will win you over with its brightness, large terrace and space-saving ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

